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When we first look at a book, it is the colours, fonts, format and graphic design 
that suggest what may lie beneath the cover. It is the success of this combination 
that piques readers’ curiosity—or desire—and invites them to look at the title, 
reach out and, in the end, open the book. If even one of these elements fails, the 
book might never be read.

With the annual presentation of the Awards for Excellence in Book Design 
in Canada, the Alcuin Society recognizes the exceptional skills and awareness of 
talented creators, graphic designers, technicians and printers. Under the aegis of 
the Society, the lucky winners will see their works propelled onto the world stage 
to represent Canada. Better still, members of the Society will work hard to ensure 
the continued existence of the books they love, contributing to the wealth of our 
literary heritage.

It gives me great pleasure to congratulate the laureates, as well as the Alcuin 
Society’s volunteers, thanks to whom books still maintain a special place among the 
various distribution mediums now available to us.
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C’est d’abord l’harmonie des couleurs, des polices, du format et de la 
conception graphique qui évoquent ce qui se cache sous la couverture. C’est la 
réussite de cet ensemble qui pique la curiosité, la convoitise même du lecteur, 
l’invitant à chercher le titre, à étirer la main et, enfin, à soulever sa couverture. Un 
seul de ses éléments déplaît et l’oeuvre risque de perdre une chance d’être lue.

Avec la remise annuelle des Prix pour l'excellence de la conception graphique 
du livre au Canada, la Société Alcuin reconnaît la sensibilité et les compétences 
exceptionnelles de créateurs, de graphistes, de techniciens et d’imprimeurs de 
grand talent. Les heureux élus, sous l’égide de la Société, verront leurs oeuvres 
propulsées au plan international pour représenter le Canada. Mieux encore, les 
membres de la Société s’affairent constamment à assurer la pérennité de ces livres 
qu’ils aiment et qui font la richesse de notre patrimoine littéraire.

Je suis ravie de féliciter les lauréates et les lauréats, mais aussi les bénévoles de 
la Société Alcuin grâce à qui le livre conserve une place unique au sein des diverses 
plateformes de diffusion dont nous bénéficions aujourd’hui.
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